

# Ärger im All Blue

Von LittleMarimo

## Kapitel 5: Ein Klon kommt selten allein

„Wo ist der letzte??!“ Die unglaublich gereizte Stimme von Nummer 5 hallte langsam und bedrohlich durch den Raum. Die Augen, oder eher das sichtbare Auge fixierte den Mann im Kittel an. „E-e-es tut mir leid! Ich wusste nicht, dass es der letzte ist! Bitte! B-beruhig dich!“ An der Stimme des Mannes erkannte man, dass er schon fast mit dem Leben abgeschlossen hatte.

Noch bevor Nummer 5 auf den Typen losgehen konnte, schaltete sich Vegapunk ein. „Jetzt beruhigen wir uns erst einmal alle.“ Er ging zu dem Mann im Kittel und half ihm auf. Danach ging er zu einem Safe und öffnete diesen. Nebenbei begann er zu reden. „Nummer 5, dir scheint es ja schon wieder recht gut zu gehen.“ Er ging auf sein Experiment zu, ging leicht in die Hocke um auf Augenhöhe zu kommen und hielt ihr einen Lollipop vor die Nase. „Bitteschön. Die nächsten 20 Kilo werden von seinem Gehalt abgebucht.“ Ehe er sich versah wurde ihm die Süßigkeit aus der Hand gerissen, aufgemacht und vom Klon in den Mund genommen. Man konnte sehen, wie der Stiel zu rotieren begann. Immer schneller und schneller. Am Ende gar so schnell, dass eine kleine Rauchwolke aus dem Stielende kam, ehe es sich beruhigte. „Besser?“ Der Sanji-Klon nahm den Lolli aus dem Mund, welcher schon halb aufgebraucht war. „Besser! Danke, Prof.“ „Wie geht es dem Kopf? Irgendwelche Schmerzen? Beschwerden? Auf einer Skala von 1-10 wie stark?“ Schon stand Vegapunk wieder mit Klemmbrett vor dem Klon. „Ähm.. Ich glaube es gibt da was worüber sie uns aufklären sollten... Wi-„ KRACH!! Wieder eine Staubwolke. Man hörte ein Landen und ein schleifen auf dem Boden.

Als der Staub sich lichtete war in der Wand ein zweites Loch. Am Boden lag ein weiterer Mann im Kittel auf dem Bauch. Triumphierend, mit einer Dose in der Hand, saß auf seinem Rücken ein kleines Grünhaariges Mädchen alias Nummer 6. „Diese schei\* Praktikanten!! Ich sagte doch: Hände weg Von Meinem Energie!!!“ Bevor der Zorro-Klon seine Dose öffnete sah er zu seiner Linken, wo in ein paar Metern Entfernung Nummer 5 stand. Verwirrt sahen sie sich an. „... Was tust du denn hier? Ich dachte du wolltest den Typen alle machen, der den letzten Lolli genommen hat?“ Nr.6 legte den Kopf leicht schief. „Das hab ich auch.. und was machst du hier?“ Nr.5 nahm den Lolli aus dem Mund und hielt ihn mit dem Zeige und Mittelfinger. „Wolltest du nicht in den Garten um deinen Energie bei der 'wundervollen' Aussicht zu 'genießen'?“ Es steckte etwas Spot in der Aussage. „Äh..“ die Grünhaarige sah sich um. „Ähh..Ähhhhhhh“ Das war nicht der Garten... Verdammt. Der Sanji-Klon grinste. „Du hast keine Ahnung wo du bist..“ „Ähhhhh...“ „Dir ist schon klar...der Garten ist auf der exakt anderen Seite der gesamten Anlage...“ „...das....ähh...“ Verlegen nach einer

Ausrede suchend sah sich Nr.6 um „War nur n Test..!“ „Jaaa Klaaar.“

Die Stroh Hüte waren Baff, wie schon so oft an diesem Tag. Ein klein Zorro und ein klein Sanji oder beides eher als 'kleine' standen und saßen da und stritten wie die Originale.

„Nummer 5, Nummer 6, da ihr beiden ja scheinbar wieder vollkommen einsatzfähig seid, wie auch immer das möglich ist..., schätze ich, ich sollte euch nun über das Geschehene aufklären.“ Nun hatte Vegapunk die Aufmerksamkeit der Klone und auch der Stroh Hüte, die immer noch neben dem Geschehen standen wie bestellt und nicht abgeholt.

„Wie ihr wahrscheinlich bereits festgestellt habt, haben meine Wissenschaftler und ich euch eine wichtige Information über euch vorenthalten. Ja, ihr seid künstlich erzeugte Menschen, aber nicht komplett. Es ist unmöglich einen Menschen aus dem Nichts zu erschaffen. Ihr seid aus DNA-Bestandteilen erschaffen die unsere Teams auf einem Kampffeld gefunden haben. Ihr seid Klone. Kopien von existierenden Menschen.“ Nummer 6 kniff ein Auge zu und hielt sich mit der rechten Hand leicht den Kopf.

„na danke.. das hatte ich grad erst verdrängt..“

„So wie die Tatsache, dass du keinerlei Orientierung hast?“

„Klappe 5!“

„Nein du hältst die Klappe!“

„Wer von uns beiden hat die höhere Zahl?“

„Das tut nichts zur Sache!“

„Und ob! Ich hab von Anfang an ne 10,56% höhere Überlebenschance als du!!“

„RUHE! ALLE BEIDE!“ ein Machtwort seitens Vegapunks.

„Ihr beide seid nicht die ersten Klone die das erfahren haben. Das einzige was anders an euch beiden ist, dass ihr diese Tatsache überlebt. Jeder andere Klon ist bis jetzt an sofortigem Hirntod gestorben, als er davon erfahren hatte.“ Nummer 6 hielt die linke Hand seitlich in Richtung Nr.5 hoch, diese ging 2 Schritte und erwiderte die Geste. Beide hatten einen 'Tja.. liegt daran weil wir halt awesome sind'-Ausdruck in den Augen. „Eure Aufmerksamkeitsspanne scheint noch nicht wieder ganz zurückgekehrt zu sein.. immerhin hättet ihr ansonsten schon längst bemerkt, dass sich in diesem Raum weitaus mehr Personen als nur wir und diese beiden Praktikanten befinden.“ Er drehte sich in Richtung Stroh Hüte. „Ich glaube ich muss nicht erwähnen, dass sich unter diesen Personen auch jene befinden, dessen DANN wir verwendet haben um euch zu erschaffen, oder?“

Nummer 6 stand vom Rücken des Praktikanten auf und stellte sich neben Nummer 5 um an Vegapunk vorbeisehen zu können. Mit großen Augen sahen sie diese Menschen an, die jetzt auch mal ein bisschen näher kamen. „... ähhh.. Prof.“ Fing Nummer 5 an. „Da... also... entweder.. kann da was nicht stimmen.. oder.. Nein.. da kann einfach was nicht stimmen.. wir können doch nicht..“ fügte Nummer 6 hinzu. Beide sahen von den Stroh Hüten zum Prof mit entsetzten Blick. „Bitte sagen sie jetzt NICHT, dass wir Klone von TRANSEN SIND!!!“ Der Gedanke war berechtigt. Immerhin waren sie Mädchen..

und diejenigen die ihnen am meisten aus der Masse auffielen waren Männer... da stimmte doch bitte etwas nicht!

Ein seufzen vom Professor. Bevor die 2 Strohhüte sich über diese naja Beleidigung aufregen konnten, setzte er zum Reden an. „Als ihr das erste mal die Entwicklungs-Röhren verlassen habe, habe ich euch doch erklärt, dass die Praktikanten für einen Geschlechtstausch verantwortlich waren..“

Man hörte erleichtertes Aufatmen. „Ein Glück! Das hatten wir vergessen..“ „Wow.. ich dachte grade für einen Moment ich spring von der nächsten Klippe..“ „Aber nicht alleine, glaub mir.“ Man sah den Klonen die Erleichterung an.

Er hatte so lange die Klappe gehalten.. aber jetzt konnte er nichtmehr. „Das ist sooooo coool!!!! Ein klein-Sanji und ein klein-Zorro!!“ Ruffy feierte das total.

Er sprang zu den beiden und naja.. nahm sie beide in den Schwitzkasten.

Nur leider viel Nummer 5 dabei ihr Lolli aus dem Mund, auf den dreckigen Boden und Nummer 6 viel die Dose aus der Hand, deren Inhalt sich auf dem Boden verteilte.

Ein Praktikant meldete sich vorsichtig an die restlichen Strohhüte zu Wort.

„Oh oh..Der hat jetzt ein riesen Problem..“